



CÁMARA DE DIPUTADOS DE LA PROVINCIA DE SANTA FE

LA CÁMARA DE DIPUTADOS DE LA PROVINCIA DECLARA:

Su dolor y preocupación ante los datos estadísticos compilados por Worldometers que reflejan que en el año 2022 hubo más de 73 millones de abortos provocados en todo el mundo y en el 2023 hubo 44,6 millones de abortos provocados en todo el mundo, convirtiéndose así en la primera causa de muerte, en estos dos años consecutivos.

Una firma manuscrita en tinta negra, que parece ser la de Juan Argañaraz, sobre una línea horizontal.

Lic. Juan Argañaraz
Diputado Provincial

FUNDAMENTOS

Señor Presidente:

Según los datos estadísticas compilados por Worldometers, en el año 2022 hubo más de 73 millones de abortos provocados en todo el mundo y en el año 2024 hubo 44,6 millones de abortos probocados en todo el mundo convirtiéndose así en la primera causa de muerte por dos años consecutivos.

Más seres humanos murieron en abortos que por cualquier otra causa de muerte en 2022 y en 2023. Worlodmeters es una organización independiente que recopila datos de gobiernos, Naciones Unidas, la Organización Mundial de la Salud (OMS), Fondo Monetario Internacional (FMI) y otras organizaciones y luego informa los datos, junto con estimaciones y proyecciones, basadas en esos números.

En Estados Unidos se estima que se producen entre 1.500 y 2.500 abortos por día. Casi el 20% de todos los embarazos en los EE.UU. (excluyendo los abortos espontáneos) terminan en aborto. El Instituto Guttmacher informa de 930.160 abortos provocados en 2020 en Estados Unidos, con una tasa de 14.4 por cada 1.000 mujeres, informa dicha organización.

Al contrastar las cifras de aborto con otras causas de muerte, incluyendo cáncer, VIH/SIDA, accidentes de tráfico y suicidio, los abortos superaron con creces cualquier otra causa.

Recordemos que en Argentina los bebés son reconocidos legalmente como seres humanos desde el momento de la concepción y son seres humanos únicos que mueren en abortos de manera brutal y violenta en el vientre de sus madres.

El número de abortos es incomprensible, pero cada uno de esos millones de abortos en todo el mundo en 2022 y 2023 representa a un ser humano vivo cuya vida fue destruida violentamente arrebatada. Cada bebé no nacido ya tenía su propio ADN único, lo que le hacía distinto de su madre. Ese ADN indicaba si el niño era niño o niña, su color de ojos y cabello, su altura, posibles trastornos genéticos y otras discapacidades, y mucho más. En la mayoría de los casos, los corazones de los bebés no nacidos están latiendo cuando son abortados.

Por todo lo expuesto, solicito a mis pares el acompañamiento y aprobación de la presente iniciativa.

A handwritten signature in black ink, consisting of several fluid, overlapping strokes that form a stylized representation of the name Juan Argañaraz.

Lic. Juan Argañaraz
Diputado Provincial